

REUS VIU EL VI | 5A. FIRA DE LES DO DE LA DEMARCACIÓ DE LA CAMBRA DE REUS



La Disco Wine Rave, con el DJ Marc Griso y la animación de Miguel Figini, reunió a muchos jóvenes en el espacio de 'L'Escenari'. FOTO: PERE FERRÉ



LA CRÓNICA | JOAN MORALES

La Disco Wine Rave, con la presencia de decenas de jóvenes, sorprendió en la primera jornada de la quinta edición de la Fira de les DO de la Demarcació de la Cambra de Reus. Hoy se espera la jornada más multitudinaria.

La 'Reus Viu el Vi' empieza con ritmo

Ritmo, música, buen rollo. Estos fueron algunos de los aliados con los que contó la primera jornada de la *Reus Viu el Vi*, la quinta edición de la *Fira de les DO de la Demarcació de la Cambra de Reus*, que hasta mañana ocupa la plaza de la Llibertat de Reus. Y la culpa la tuvo la innovadora idea de organizar en el espacio del escenario una *Disco Wine Rave*, donde decenas de jóvenes se acercaron para beberse una copa de vino mientras el DJ y productor musical reusense, Marc Griso, y Miguel Figini animaban la fiesta.

La *Reus Viu el Vi*, aunque empezó de forma diferente, mantienen la esencia que la ha hecho triunfar en sus anteriores ediciones. Cerca de 40 bodegas -las más representativas de las denominaciones de origen del ámbito territorial de la Cambra de Comerç de Reus (Conca de Barberà, Montsant, Priorat, Terra Alta, y Catalunya y Tarragona, parcial-



El presidente de la Cambra, Isaac Sanromà, minutos antes de la inauguración del certamen. FOTO: PERE FERRÉ

mente)- presentan hasta mañana domingo más de 150 vinos. La mecánica es la de siempre y por eso ayer tarde ya se veían a los visitantes adquiriendo el pack de 12 euros, que incluye la copa, las cinco catas de vino, una bolsa para transportar la copa y el catálogo del certamen.

Entre los muchos visitantes que se acercaron ayer tarde hasta la Plaça de la Llibertat, algunas caras conocidas del mundo empresarial, político y cultural de la ciudad e, incluso, a deportistas como el jugador reusense del FC Barcelona, Sergi Roberto.

Los productores de vino ven la *Reus Viu el Vi* como un perfecto escaparate para promocionar sus caldos. Como por ejemplo Carles Andreu, de la DO Conca de Bar-

berà, quien a pesar de asegurar que «el mercado tal vez está un poco saturado de este tipo de ferias, es verdad que las que se hacen en casa es importante que estemos. Nosotros hemos venido siempre a la de Reus porque hay que estar presente también en tu propio territorio».

Opinión similar mostró Josep Maria Llauredó, de Mas del Botó, una bodega de Alforja que elabora vino de la DO Tarragona. «Hemos venido tres veces a esta feria, de forma alterna. Creemos que es importante que lo hagamos porque, a veces, te conocen más fuera que en tu propia casa. Nosotros somos una bodega familiar del Baix Camp y por eso es importante que tengamos presencia en esta feria de Reus», dijo Llauredó.

La plaza de la Llibertat ofreció muy buen aspecto durante el primer día de la feria

do tres veces a esta feria, de forma alterna. Creemos que es importante que lo hagamos porque, a veces, te conocen más fuera que en tu propia casa. Nosotros somos una bodega familiar del Baix Camp y por eso es importante que tengamos presencia en esta feria de Reus», dijo Llauredó.

REUS VIU EL VI | FIRA DE LES DO DE LA DEMARCACIÓ DE LA CAMBRA



Estand de Carles Andreu, de la DO Conca de Barberà. FOTO: PERE FERRÉ



La Plaça de la Llibertat ofereix un bon aspecte durant la primera jornada de la fira. FOTO: PERE FERRÉ

La música tindrà mucho protagonisme durant els tres dies que dura la *Reus Viu el Vi*, ja que cada tarda actuarà una formació de jazz del Camp de Tarragona, reivindicant de esta manera a los músics locals. Ayer fue el turno de Jorge Varela Trio, y hoy y mañana también actua-

rán Ivan Sáez Quartet y Gerard Marsal Grup.

La gastronomia también tendrá un papel destacado en la feria del vino, con la presencia de 12 estands que están instalados en el centro de la plaza y que ayer tarde ya empezaron a hacer las delicias de los visitantes. Por se-

gundo año consecutivo, la Ganxet Pintxo también será protagonista, con la presencia de tres de los establecimientos ganadores de la última edición. La feria fue inaugurada oficialmente por el viticultor René Barbier, acompañado por los *Gegants Indis*, protagonistas del cartel.



La escultora Emma Mullner, apadrinada el Vi Solidari amb Quim Vila también ha sido padrina.

PRIORAT • AYUDA A INVESTIGAR EL CÁNCER INFANTIL

El Masroig celebra la III Fira del Vi Solidari

El Masroig celebra hoy la tercera edición del Masroig Vi Solidari. Las bodegas participantes ofrecerán 1.200 botellas de vino solidario, que se venderán a diez euros durante la III Fira del Vi Solidari. Para aquellas personas que no puedan asistir también habrá botellas disponibles para comprar a través de Internet (www.masroig.com y www.ela.com).

Las principales novedades de este año son la implicación de los viñeros del Priorat y del Hospital Sant Joan de Déu de Barcelona, que han personalizado, a través de sus dibujos, las etiquetas de las botellas. Esta fira también ha estado promovida por el estudio gráfico Arques, para sensibilizar a los más pequeños en la causa solidaria. Tam-

bién ha contado con el apoyo de Emma Mullner y Quim Vila, que han apadrinado la edición de Masroig Vi Solidari.

Se trata de una iniciativa que nació en gips, fruto de la implicación de estas bodegas del Masroig, de la DO Montsant, que decidieron tomar parte de su producción para elaborar 1.200 botellas solidarias que se ponen a la venta en el marco de la Fira del Vi Solidari. Otavio, Coca i Pi, Dos Cellers, Cellers Can Blau, El Vi a Part, Cellers El Masroig y Mas de l'Abundancia, impulsores del proyecto, van con otros años a crear la cadena de acciones de una iniciativa que ya ha recaudado casi 40.000 euros para la investigación del cáncer infantil.

MEDIO AMBIENTE • EN UNA JORNADA EN MOLLET

El aeropuerto explica su modelo de ahorro energético

El Aeropuerto de Reus participó el pasado miércoles en la Jornada sobre Eficiencia Energética organizada por la Fundación Sanitaria de Mollet del Vallès y enmarcada en el Día Mundial del Medio Ambiente. El pasado mes de octubre el aeródromo obtuvo la Certificación ISO 50001 de Sistemas de Gestión de la Energía otorgada por Aenor y en el acto del miércoles explicó su experiencia a todos los asistentes al acto.

Esta certificación documenta los sistemas y procesos de trabajo necesarios para el uso más eficiente de la energía y la disminución de las emisiones de CO₂. El principal objetivo es ayudar a mejorar la eficiencia energética y, como conse-

cuencia, reducir costes. Cabe recordar que el aeródromo obtuvo durante octubre del año pasado la Certificación ISO 9001 de Sistemas de Gestión de la Energía, que documenta los sistemas y procesos de trabajo necesarios para el uso más eficiente de la energía y la disminución de las emisiones de CO₂. Este certificado fue expedido en su día por Aenor y el reconocimiento como principal objetivo ayudar a las organizaciones en la mejora de la eficiencia energética. En consecuencia, también ayuda a reducir costes y fomentar la sostenibilidad medio ambiental. El primer paso, por parte del Aeropuerto de Reus, fue realizar una auditoría energética en la terminal.